

Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Sukaresmi: Menyambut Aspirasi Masyarakat Terkait Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Oct 20, 2023 - 13:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Sukaresmi Polres Cianjur AKP Sudarsono, dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat, melaksanakan program "Jum'at Curhat Bersama Kapolsek." Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan wadah kepada warga masyarakat dalam menyampaikan saran, pengaduan, dan masukan terkait Kamtibmas, penegakan hukum, layanan polisi, serta masalah

lain yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pada tanggal 20 Oktober 2023, Kapolsek Sukaresmi, bersama jajaran kepolisian, mendatangi Sekolah Menengah Atas Cokroaminoto Sukaresmi. Kegiatan ini berlangsung di aula sekolah, dan dihadiri oleh Kepala Sekolah, guru, serta siswa/i. Kegiatan "Jum'at Curhat Bersama Kapolsek" ini merupakan bentuk nyata dari keinginan Polsek Sukaresmi untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat, terutama generasi muda.

Sementara itu dalam sambutannya, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono menyatakan bahwa partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dan keamanan lingkungan sangat diperlukan. "Kita ingin mendengar suara masyarakat, terutama para pelajar, yang seringkali menjadi saksi mata atau korban dalam situasi Kamtibmas. Dengan mendengarkan aspirasi mereka, kita dapat bekerja lebih baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujar AKP Sudarsono.

Kapolsek Juga menambahkan bahwa kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Acara "Jum'at Curhat Bersama Kapolsek" ini juga memberikan kesempatan kepada siswa/i untuk mengungkapkan pendapat mereka terkait peran polisi dalam masyarakat dan upaya-upaya yang dapat dilakukan untuk memperbaiki situasi Kamtibmas di lingkungan sekolah dan sekitarnya.

Kepala Sekolah Cokroaminoto Sukaresmi menyambut baik kegiatan ini. "Kami merasa senang bahwa Polsek Sukaresmi peduli dengan pendidikan dan keamanan siswa kami. Ini adalah langkah yang baik dalam membangun hubungan yang erat antara polisi dan generasi muda," kata Kepala Sekolah.

Dengan mengadakan program "Jum'at Curhat Bersama Kapolsek," Polsek Sukaresmi berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan memberikan rasa nyaman bagi masyarakat, khususnya generasi muda, dalam beraktivitas sehari-hari.